

**VERTRAULICH**  
bis zur Feststellung des  
schriftlichen Ergebnisses der  
letzten nicht öffentlichen  
Ausschusssitzung durch  
die/den Vorsitzende/n!

## Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Sitzungsdienste

Beteiligung:

Betreff:

**Bestellung eines nichtgemeinderätlichen  
stimmberechtigten ordentlichen Mitglieds in  
den Jugendhilfeausschuss der Stadt  
Heidelberg**

# Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	15.09.2010	N	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	
Gemeinderat	30.09.2010	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:*

*Der Gemeinderat beruft Herrn Martin Hess als nichtgemeinderätliches stimmberechtigtes ordentliches Mitglied in den Jugendhilfeausschuss.*

## **Begründung:**

Mit Beschluss des Gemeinderates vom 11.03.2010 (Drucksache: 0002/2010/BV\_JGR) ist Frau Heidi Farrenkopf als nichtgemeinderätliches stimmberechtigtes ordentliches Mitglied aus dem Jugendhilfeausschuss ausgeschieden. Da das Diakonische Werk bis zu diesem Zeitpunkt die Nachfolgeregelung für Frau Farrenkopf (Neubesetzung Geschäftsführung Diakonisches Werk) nicht getroffen und auch keine andere Person zur Besetzung des nichtgemeinderätlichen stimmberechtigten ordentlichen Mitglieds im Jugendhilfeausschuss benannt hatte, blieb der Sitz bislang unbesetzt. Die Vertretung des Diakonischen Werks war bislang durch Frau Birgit Kurz, die stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss ist, gewährleistet.

Mit Schreiben vom 06.07.2010 benennt das Diakonische Werk nun Herrn Martin Hess, Geschäftsführer des Diakonischen Werkes, als Vertreter des Diakonischen Werkes für den Sitz als nichtgemeinderätliches stimmberechtigtes ordentliches Mitglied des Jugendhilfeausschusses der Stadt Heidelberg.

Wir schlagen daher vor, Herrn Martin Hess als nichtgemeinderätliches stimmberechtigtes ordentliches Mitglied für die restliche Amtszeit in den Jugendhilfeausschuss zu berufen. Stimmberechtigtes stellvertretendes Mitglied bleibt wie bisher Frau Birgit Kurz.

gezeichnet

Dr. Eckart Würzner